



IHK-Auszeichnung für das Jahr 2016

Münster, 07.03.2017. Anlässlich des Ausbilderarbeitskreises des Bildungsganges Industriekaufleute wurde das Hansa-Berufskolleg als dualer Ausbildungspartner durch die IHK Nord Westfalen geehrt.



Abbildung 1: Heike Seel, Ausbildungsberaterin der IHK Nord Westfalen in Münster, überreicht David Fischer, Schulleiter, die Urkunde der IHK. Foto: HBK.

Im vergangenen Jahr erreichten 52 Schülerinnen und Schüler des Hansa-Berufskollegs die Note „sehr gut“ bei der Abschlussprüfung vor der IHK Nord Westfalen.¹ Als Zeichen der Anerkennung überreichte Heike Seel, Ausbildungsberaterin der IHK Münster, Schulleiter David Fischer eine Urkunde der Geschäftsführung der IHK

¹ Nicht alle, aber doch ein Großteil der Auszubildenden des Hansa-Berufskollegs legen ihre Abschlussprüfung vor der IHK Nord Westfalen ab.

Nord Westfalen. Im Rahmen seiner schulischen Ausbildung leiste das Hansa-Berufskolleg hervorragende Arbeit für die Berufsvorbereitung junger Fachkräfte im kaufmännischen Bereich, lobte Heike Seel die Schulleitung sowie die Lehrerschaft der Schule. Stellvertretend für alle Lehrerinnen und Lehrer nahm David Fischer diese besondere Anerkennung dankend an.

Gastgeber des Ausbilderarbeitskreises Industriekaufleute war die Firma Völkel Mikroelektronik GmbH in Münster. LV